

Síntesis pone toque afrocubano en jornada cultural Raíces de la Villa

Image not found or type unknown



Grupo Síntesis

La Habana, 3 sept (RHC) La emblemática banda Síntesis, bajo la conducción de su director Carlos Alfonso, realizará hoy un concierto que pondrá el toque afrocubano a la jornada Raíces de la Villa que acontecerá en la parte más añeja de la capital de Cuba.

Como parte de una serie de actividades impulsadas por la Oficina del Historiador de la Ciudad y el proyecto de desarrollo local Música Punto Cero, la cita que tomará las inmediaciones de la Avenida del Puerto y la calle Habana de la Ciudad Maravilla prevé también la presentación del músico Issac Delgado y su grupo e implica la fusión con las diversas expresiones culturales de la comunidad y la nación.

La iniciativa comprende la actuación de conjuntos de títeres, proyección de dibujos animados, ferias de artesanías, performance, pasa calles con el grupo Gigantería, talleres de trenzado y pasarela liderados por los proyectos de emprendedores AfroCuban Beauty y Beyond Roots, respectivamente.

El evento festivo acontecerá en la llamada nave de los 10 picos, un sitio construido a principios del siglo XX que ahora pretende revitalizarse como complejo cultural en tributo al medio milenio de existencia de la urbe capitalina.

Los defensores del proyecto trabajan en función de preservar el inmueble devenido patrimonio industrial de la bahía y profundizar en la investigación de la herencia africana y su vínculo con la arquitectura, el urbanismo y las expresiones culturales de la isla.

Raíces de la Villa pretende desarrollar sus acciones durante todo el mes de septiembre, con énfasis especial en el venidero día 10 a propósito del aniversario 80 del natalicio del fallecido historiador Eusebio Leal, principal revitalizador del Centro Histórico de la ciudad. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/298197-sintesis-pone-toque-afrocubano-en-jornada-cultural-raices-de-la-villa>



Radio Habana Cuba